
 

議事録 
 

会   議  名 第３２回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日 平成３１年４月２３日 開 催 場 所 いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間 16：00～ 作 成 者 井上 裕子 

参 加 者 

天狗新生町内会会長様 只野様 

利用者様 元木 暉里様  

利用者様 三上 和子 様 

ご家族様 尾口様の四男お嫁様  渡部清子様の次男様 

さくら会専務理事  朝倉 裕子 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき管理者 外山 三保子 

小規模多機能型居宅介護いぶき      井上 裕子 

小規模多機能型居宅介護いぶき      浅田美智恵 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 職員について 

４． その他 

５． 今後の予定 

６． 質疑応答 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（４月２0日現在） 

 ２月 ３月 ４月 

登録者数 ２９名 ２９名 ２7名 

利用者数（通い） ２３８名 ２５５名  

利用者数（泊まり） ０名 0名  

利用者数（訪問） ８０２名 ８０３名  

登録者（４月２0日現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ３ １ ２   

女性   ４ １０ ２ ４ １ 

計   ７ １１ ４ ４ １ 

                                                        計 ２７名 

※３月に３名の登録解除があり２６名となりましたが、４月に新規登録１により現在は２７名の登録

者となっています。 



 

 

 ２．活動報告 

 

 レクの様子と日々の活動について報告致します。 

 

                                                      

                                                                                             

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんな感じかな～？ 



                                                                                                                                                                             

＜中庭散歩＞🌸 

暖かい日を利用して、外へ散歩に行き気分転換       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜発寒らっきーへお買い物🚌🚐 

 

 

 

 

                                             

                                  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

３．職員について 

 

 

４月１日付け人事異動により管理者が南谷嵩憲より外山三保子(介護支援専門員兼務)に変更、 

特養より介護職員２名異動となっています。 

４月２２日より井上裕子さんが介護支援専門員(非常勤)として入職されました。 

今後もより一層、利用者様がその人らしい生活を送ることが出来るように、サービス提供させて頂き 

ますので、宜しくお願い致します。 

 

 

４．その他 

札幌市西区第３包括支援センター様の他業務と重複されたため今回は欠席となっています。 

 

 

 

５．今後の予定 

 

＜行事＞ 

５月２日  苑庭お花見 

５月３１日 外食レク とんでん手稲店 

 

 

６．質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

 

只野様→５月７日の健康体操は中止、２１日から再開します。  

      ８月に防災訓練を行いますが内容について火災がいいのか地震がいいのか検討し要望を出

していただきたい。 



      夏祭りについては、町内会は例年通りとうもろこし販売を行いたい。 

外山管理者→防災訓練に関しましては住宅管理者と協議の上ご連絡します。 

尾口様ご家族様→意欲の低下が心配です。平穏に楽しいと思って過ごして欲しいと思っています。 

     外出や外食レクに参加して欲しい。 

渡部様ご家族様→３月に東京から戻ってきて、こちらの事もよく分からないのですが長男の代わりに 

参加しましたが、よろしくお願いします。 

三上様→いつも皆さんによくしていただいてますので特に何もありません。 

元木様→特にありません。 

 

 

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、令和１年６月２５日（火）を予定しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上 

 

 


